

# I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang

Peranan usaha ayam ras pedaging (*broiler*) di Indonesia mulai menonjol hingga sekarang. Usaha ayam pedaging tetap mempunyai prospek baik dan cukup cerah, karena tingkat konsumsi masyarakat akan kebutuhan protein hewani, khususnya ayam terus meningkat. Peningkatan konsumsi daging ayam terjadi akibat adanya perkembangan sektor lain yang menunjang usaha peternakan ayam ras pedaging, misalnya pembukaan restoran baru, rumah makan yang semakin meningkat, bertambahnya jumlah penduduk, dan semakin sadarnya masyarakat akan pemenuhan gizi protein hewani. Dalam melakoni usaha peternakan ayam pedaging terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi keberhasilan yakni pakan (*feed*), pembibitan (*breeding*), dan tata laksana (*manajemen*). Ada tiga aspek sebagai tiang utama dalam pemeliharaan ayam pedaging yaitu aspek bibit, aspek pakan, dan manajemen (Fadilah, R, 2007)

Pertumbuhan dan produksi yang diperoleh dalam proses pemeliharaan untuk menghasilkan produksi daging ayam yang berkualitas. Pemeliharaan dapat dipengaruhi oleh pakan yang menentukan selama proses produksi berlangsung. Pakan menyangkut kandungan nutrisi, konsumsi pakan, hingga efisiensi konversi pakan itu sendiri. Keseluruhan metode dari pengaruh aspek pakan disebut manajemen pakan.

Menurut Dwiyanto (2002) manajemen pakan merupakan tata kelola dalam pemeliharaan ayam pedaging yang bertujuan untuk mendapatkan hasil pemeliharaan yang optimal dengan berobjek pada metode dan frekuensi pemberian pakan. Produksi daging yang tinggi tidak lepas dari manajemen pakan yang baik. Pakan bagi ayam pedaging merupakan unsur penting untuk menunjang kesehatan, pertumbuhan dan suplai energi sehingga proses metabolisme dapat berjalan dengan baik. Salah satu perusahaan yang bergerak di bidang ayam *broiler* adalah PT Malindo yang terdapat di Desa Tanjung Kecamatan Sosa Julu Kabupaten Padang Lawas Provinsi Sumatera Utara.

Kegiatan praktik kerja lapangan (PKL) dilaksanakan di PT Malindo yang merupakan usaha peternakan unggas yang bergerak dalam bidang pemeliharaan ayam broiler. Kegiatan praktik kerja lapangan (PKL) ini dilakukan dalam rangka menambah wawasan, keterampilan, dan pengalaman dalam usaha ayam pedaging.

## 1.2 Tujuan

Tujuan dari praktik kerja lapangan yaitu menguraikan Manajemen Pemeliharaan dan Pemberian Pakan Ayam Pedaging di PT Malindo serta dapat menambah pengalaman, keterampilan dan wawasan di bidang budidaya ayam tipe pedaging sebelum meluncur ke dunia kerja.



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.